

VISA
Vigilance et Initiatives
Syndicales Antifascistes

80 / 82 rue de Montreuil
75011 Paris



<http://www.visa-isa.org/>

le 12 septembre 2012

Chers Camarades et Amis,

Comme elle le fait régulièrement depuis plusieurs années, l'association VISA (Vigilance et Initiatives Syndicales Antifascistes) organise le samedi 20 octobre à Paris une journée-débat, tournée vers les militants syndicaux, sur les enjeux de la lutte contre l'enracinement de l'extrême droite dans notre pays, après l'élection présidentielle. (voir le programme ci joint)

Cette année, nous avons également prévu un atelier / débat sur les différentes ripostes à l'extrême droite menées par les associations qui ont mis ce combat au cœur de leurs activités. A ce titre, vous êtes, bien sûr, invités à y participer pour faire part de vos expériences et des enseignements que vous en tirez.

Pour notre part, dans le contexte actuel, nous pensons qu'il est urgent que toutes les associations, quelles que soient leurs différences légitimes, qui prennent au sérieux la menace que constitue la montée de l'extrême droite en France, fassent un pas en avant pour coordonner leurs efforts.

Il ne s'agit pas, de notre point de vue, de créer une superstructure qui concurrencerait les associations existantes. Plus modestement, nous pensons qu'il est temps de coordonner ce qui peut l'être, de démultiplier nos actions et notre propagande par la mise en commun de ce qui nous rassemble. En deux mots, aller vers une coordination souple qui permettrait d'agir ensemble contre le venin de l'extrême droite.

Cette coordination pourrait, entre autres, travailler à :

- Des communiqués de presse communs face à l'activisme de l'extrême droite et du FN en particulier, et en soutien aux différentes actions de résistance face à ce danger ;
- L'organisation de débats en commun sur ces questions ;
- L'édition de matériel de propagande (affiches, autocollants, etc.)

En fonction de l'avancée de ce travail, pourrait être aussi envisagé à terme un site internet commun et pluraliste qui serait le témoin et le démultiplicateur de cette unité militante.

Nous mettrons en débat ces propositions à notre journée du 20 octobre et, pour cette raison, nous tenions à vous en informer à l'avance. Dans notre esprit, il ne s'agit pas d'une marche forcée vers une nouvelle association nationale antifasciste qui gommerait les activités existantes des uns et des autres ; nous serons d'ailleurs très heureux de discuter d'autres pistes qui iraient dans le sens d'une plus grande unité et efficacité du combat antifasciste.

Quel que soit votre avis dans ce débat, nous souhaitons vivement votre participation à la journée du 20 octobre afin d'échanger sur nos activités respectives. Le samedi soir nous prévoyons d'ailleurs un repas en commun avec les associations et les syndicats présents qui souhaiteraient ainsi mieux se connaître.

Merci de nous confirmer votre présence à cette journée et n'hésitez pas à nous contacter pour tout problème relatif à votre venue (besoin de logement, frais de transport etc..)

P / VISA

Contact : VISA 80 rue de Montreuil 75011 Paris
assovisabis@gmail.com